

DÉPÉRISSEMENT

Le dépérissement peut provenir de facteurs de différents types, il est constaté par une mortalité des organes pérennes (branches et rameaux) ainsi qu'une perte de feuilles.

Il est difficile de définir la cause de ce phénomène en réalisant un diagnostic simple. La réalisation d'études complémentaires est nécessaire.

Toutes les essences d'arbres peuvent être touchées et des confusions sont possibles avec des maladies ou bien des attaques d'insectes qui peuvent entraîner des symptômes similaires.

Les symptômes les plus récurrents étant les descentes de cimes, les aiguilles qui rougissent, les rameaux qui dépérissent.

La méthode que nous appliquons aux arbres atteints par cette pathologie est la suivante :

- un élagage afin de supprimer les rameaux contaminés,
- un abattage si la maladie est trop avancée.



Source : Ephytia



Source : facutel.info